



Síntesis de Noticias

INSTITUTO NACIONAL DE CIENCIAS MÉDICAS Y NUTRICIÓN SALVADOR ZUBIRÁN

Miércoles 26 de abril de 2023.

Esta información es proporcionada por la Secretaría de Salud Federal

Medios: El Universal, La Razón, Contra Réplica, Excélsior, La Jornada, Ovaciones, Reporte Índigo.

Tras bambalinas en Palacio/El Universal

Los 21 gobernadores y Claudia Sheinbaum, emanados de Morena, así como partidos aliados y mandatarios de oposición están convocados a un encuentro que se realizará en Palacio Nacional hoy a las 11:00 horas. Se conoció que el cónclave fue convocado desde el martes de la semana pasada por el presidente López Obrador para revisar temas relacionados con los programas para el desarrollo. De manera extraoficial se ha mencionado que en el cónclave los mandatarios estatales morenistas podrían solidarizarse en torno al presidente López Obrador, quien, según el secretario de Salud, Jorge Alcocer, tiene un cuadro de COVID con síntomas leves y en unos días podría estar de regreso a sus actividades.

Critica Gutiérrez Müller “chismes y argüendes” sobre la salud de AMLO/La Razón, Contra Réplica, Excélsior

Beatriz Gutiérrez Müller, esposa del presidente López Obrador, acalló los rumores y señaló que la “única y auténtica verdad” es que el titular del Ejecutivo se encuentra bien y descansando, además de que cuestionó las versiones que han surgido sobre el estado de salud del mandatario, al criticar que se amen “argüendes y chismes”. “Hay realidades, como ésta que estamos hoy reunidos, el tema central es el libro, pero esa coyuntura que no podemos ocultar porque muchos se preguntaban: ¿Va a venir la esposa del presidente, porque el Presidente se enfermó? Pues sí, aquí estoy porque yo no estoy contagiada, lo dejé dormido, está tomando tratamiento; ya dijo el doctor Alcocer, en dos o tres días seguramente lo darán de alta”, confió. Señaló que, durante la pandemia, la población recibió lecciones para el cuidado, y una de ellas es el aislamiento social que rompe las cadenas de contagio.

Cada dos horas muere en México una mujer por cáncer cervical/La Jornada, Ovaciones

En México cada dos horas muere una mujer por cáncer cervicouterino pese a que 99% de los casos son curables si se detecta a tiempo. A escala mundial, se estima que cada minuto y medio fallece una paciente por este mal. Especialistas del Imss y del Issste alertaron que en nuestro país las campañas de prevención del VPH, causante de nueve de cada 10 casos, han sido acciones “subfinanciadas y con un modelo de detección oportunista”. Al encabezar el lanzamiento de una campaña de prevención del VPH en trabajadoras del Issste, Pedro Zenteno Santaella, director general del organismo, señaló que se entregarán 4 mil pruebas de autoaplicación de alto estándar, con lo que empieza un proyecto piloto que “permitirá evaluar la posibilidad de aplicarlo a todas las derechohabientes”.

Garantiza ISSSTE abasto de vacunas/Excélsior

En el Issste el abasto de vacunas para todas las edades está garantizado, informó su director general, Pedro Zenteno. Añadió que todos los biológicos que incluye el esquema nacional de vacunación están disponibles, pero, acotó, que en el caso específico de la vacuna contra el tétanos para adultos se está registrando un faltante de alrededor del 2%, lo cual, podría quedar solucionado la próxima semana. El titular del Issste invitó para que, cualquier persona puede acudir a iniciar o completar su esquema de vacunación porque la atención se brinda para población abierta, con o sin seguridad social.

Alertan por casos de paludismo/Reporte Índigo

En México, en lo que va del año y hasta el 8 de abril, se han registrado 64 casos confirmados de paludismo, enfermedad parasitaria que se transmite a las personas por la picadura de mosquitos hembras del género Anopheles, infectados. Del total de casos, siete son autóctonos y 57 importados. Datos de la Dirección de Enfermedades Transmitidas por Vectores del Cenaprece, señalan que durante 2022 se registraron 229 casos confirmados de paludismo, de los cuales 157 fueron autóctonos y 72 importados.

IPN implementa campaña contra las adicciones en sus aulas/Contra Réplica

El IPN dio a conocer que puso en marcha la Estrategia en el aula: Prevención de adicciones. Si te drogas, te dañan, campaña impulsada por el gobierno federal. Esto al comenzar a desarrollar en los 19 Centros de Estudios Científicos y Tecnológicos donde se imparten clases de nivel medio superior. Mediante un comunicado, SEP informó que jóvenes del IPN participan en la nueva campaña escuchando en voz de sus profesores el panorama general de la campaña contra el uso de drogas. Como parte del contenido, se les está dando a conocer los efectos adversos del uso de estas sustancias a nivel físico y mental.